

# MENYAMBUT HUT BHAYANGKARA KE-78, POLRES BANGKALAN GELAR KEGIATAN DONOR DARAH

[AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jun 26, 2024 - 21:55



*Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya, S.I.K, M.I.K saat menerima piagam penghargaan dari PMI Kabupaten Bangkalan*

BANGKALAN, - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-78, Polres Bangkalan menggelar kegiatan donor darah di Mapolres Bangkalan. Kegiatan ini tidak hanya menunjukkan kepedulian Polres Bangkalan terhadap sesama, tetapi juga merupakan bagian dari rangkaian acara menjelang puncak peringatan pada 1 Juli mendatang.



*Pelaksanaan Bhakti Kesehatan Donor darah dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78*

Acara donor darah ini diikuti oleh personel Polres Bangkalan dan Polsek jajaran, serta mendapatkan dukungan dari TNI yang turut hadir untuk mempererat kebersamaan dan meningkatkan sinergi antar institusi. Sebelum mendonorkan darah, setiap peserta menjalani pemeriksaan kesehatan untuk memastikan kelayakan mereka sebagai pendonor. Pemeriksaan meliputi tensi darah, hemoglobin, dan golongan darah.

Lebih dari seratus dua puluh orang tercatat mengisi registrasi sebagai peserta donor darah kali ini. Dalam penjelasannya, Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya, S.I.K, M.I.K menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, mengingat stok darah di RSUD setempat harus selalu tersedia.

"Hari ini, Rabu, 26 Juni 2024, Polres Bangkalan melaksanakan bhakti kesehatan. Hampir seluruh Polres melaksanakan dan hari ini Polres Bangkalan yang melaksanakan. Pesertanya selain dari personel Polres, kita dapat bantuan juga dari teman-teman TNI, Bhayangkari juga ikut hari ini. Dan kita bekerja sama dengan PMI Kabupaten Bangkalan. TNI juga ada, bentuk sinergitas dari TNI-POLRI di Kabupaten Bangkalan dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 di Kabupaten Bangkalan," jelas AKBP Febri Isman Jaya, S.I.K, M.I.K usai menerima piagam dari PMI Kabupaten Bangkalan.

Sementara Ketua PMI Bangkalan, H. Sa'ad Asjari, juga menyampaikan rasa syukur dan apresiasinya terhadap kegiatan ini.

"Alhamdulillah sampai data terakhir ini kita aman, dalam arti kebutuhan darah rumah sakit saya dan yang lain itu aman. Alhamdulillah ini tambahan luar biasa karena Polres adalah pendukung kami yang utama, Kodim 0829, Lanal, kemudian instansi/organisasi perangkat daerah, disamping donor sukarela dari masyarakat itu cukup bagus," ujar H. Sa'ad Asjari.

Kegiatan donor darah ini diharapkan dapat terus berlanjut sebagai wujud kepedulian dan kontribusi Polres Bangkalan terhadap masyarakat. Selain itu, sinergi antara TNI dan Polri di Kabupaten Bangkalan semakin kuat, menunjukkan semangat kebersamaan dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.